

Cuba ratifie son engagement de solidarité avec Antigua-et-Barbuda



La Havane, 30 mai (RHC) Les coopérants de Cuba à Antigua et Barbuda ont la plus grande reconnaissance de ses autorités et de son peuple. Mercredi après-midi, le membre du Bureau politique et vice-président de la République, Salvador Valdés Mesa, a échangé avec une grande représentation d'entre eux, les remerciant pour le service exemplaire que nos compatriotes fournissent dans cette nation caribéenne.

La santé, la construction et l'électricité sont les secteurs dans lesquels travaillent nos professionnels, qui ont gagné le respect pour les hautes qualifications qu'ils démontrent jour après jour, pour leur solidarité et leur altruisme.

La brigade la plus importante est celle de la santé, qui compte 77 professionnels - pour la plupart des femmes - travaillant dans les deux hôpitaux situés sur les deux îles principales de ce petit archipel. Plus de cinquante d'entre eux sont diplômés en soins infirmiers.

La coopération cubaine en matière de santé a débuté ici le 4 mai 2000 ; depuis lors, sa présence est permanente et sollicitée.

La contribution au développement des infrastructures est également très appréciée par les Antiguais. Huit spécialistes de la construction, dont des architectes, des ingénieurs et des mécaniciens, consolident le travail d'une brigade qui démontre ses compétences ici depuis 2017.

Celles de l'Unión Eléctrica, dont la brigade n'est actuellement composée que de deux techniciens qui développent un projet de récupération de transformateurs, sont également très appréciées : aucun Antiguais n'oublie le travail acharné réalisé par les monteurs de lignes cubains après l'ouragan de 2017, qui a pratiquement dévasté l'île de Barbuda.

Lors de la réunion, le vice-président Salvador Valdés Mesa a exprimé « sa gratitude pour le travail important qu'ils accomplissent, loin de leur patrie et de leurs familles, et en mettant en avant le nom de Cuba et le prestige de la Révolution ».

« Vous êtes l'expression de la solidarité et de l'internationalisme, en particulier ici dans les Caraïbes, où nous sommes unis par de solides liens de fraternité.

Il a informé les collaborateurs de la situation actuelle à Cuba, des moments difficiles que nous traversons, malgré lesquels, a-t-il assuré, nous travaillons et nous irons de l'avant.

Dans la patrie, nous ne restons pas inactifs, leur a-t-il dit, et malgré les difficultés, nous n'abandonnons pas non plus notre travail de solidarité avec le monde.

Comme il est d'usage pour les dirigeants du pays lors de leurs journées de travail à l'étranger, M. Valdés Mesa s'est également entretenu, mercredi après-midi, avec des amis de la solidarité, d'anciens diplômés des Grandes Antilles et des Cubains vivant ici.

Il a remercié le mouvement de solidarité pour son soutien permanent à Cuba, ainsi que les autorités locales pour leur vote, chaque année, en faveur de la résolution de l'Assemblée générale de l'ONU qui exige l'élimination du blocus économique, commercial et financier des États-Unis.

Il a également consacré beaucoup d'espace à l'explication de la situation actuelle à Cuba, des difficultés que traverse notre peuple, mais aussi de tout ce qui est fait pour surmonter les adversités.

Lors d'une conversation avec les Cubains vivant à Antigua-et-Barbuda, il a évoqué les mesures adoptées pour renforcer les liens avec la patrie, en tant que Cubains que nous sommes tous.

Au cours de l'échange, des combattants chevronnés, des militants politiques, des diplômés universitaires et de jeunes parlementaires d'Antigua-et-Barbuda ont discuté de ce qui pouvait être fait de plus pour soutenir Cuba en ce moment, et ont appelé à travailler à la création d'un front commun, dans toutes les îles des Caraïbes, pour défendre la plus grande des Antilles et accroître la solidarité.

Cuba", leur a-t-il dit, "ratifie son engagement à ne jamais cesser de faire preuve de solidarité". (Source : Granma)



Radio Habana Cuba